

# Schulhof kann sich wieder sehen lassen –

## Schulhofprojekttag 2012 an der Besser Bilsteinschule



Eltern packten beim Schulhofprojekttag 2012 an der Besser Bilsteinschule mit an: Hier gab es neuen Kies für die Spielfläche.

Frisch gestrichene Wände, gejätete und gemulchte Grünflächen, neuer Kies und instandgesetzte Spielgeräte: Der Schulhof der Besser Bilsteinschule kann sich wieder sehen lassen. Kinder, Eltern und Lehrer waren am Schulhofprojekttag 2012 im Einsatz, um ihren Schulhof nach der Winterpause wieder auf Vordermann zu bringen. „Leider haben sich in diesem Jahr nur wenige Eltern an der Aktion beteiligt“, bedauerten die fleißigen Helfer. „Die Resonanz lässt nach, obwohl die Zahl der Kinder an unserer Grundschule gleich geblieben ist.“

Trotz geringer Beteiligung ist das Theater am Hang nun wieder frei von Unkraut, auf den Beeten und Laufflächen liegt frischer Humus und der Kindertunnel ist mit neuen Weidenbüschen befestigt. „Eine Neuerung ist der Prallschutz an der Ecke eines unserer Schulgebäude“, erklärte Schulleiter Cornelius Meyer. „Nach dem es dort vor Kurzem einen Unfall gegeben hat, haben wir nun die Betonkante der Gebäudeecke mit Schaumstoff ausgekleidet. Er dient als Schutz. Sollte ein Kind gegen die Ecke fallen, dann fällt es weich und es kann nichts passieren.“

Der Schulleiter dankte allen Eltern und Schülern für ihren engagierten Einsatz. „Toll war auch, dass wieder einige für die Verköstigung der Helfer gesorgt haben“, sagte er.

„Hoffentlich machen im nächsten Jahr wieder mehr mit, denn viele Hände machen der Arbeit schnell ein Ende.“

1455 Zeichen/ zkr



Auch viele Kinder waren mit dabei...



...und zeigten fleißig Einsatz beim Streichen der Mauern...



...oder beim Mulch schippen.



Neuer Prallschutz an der Gebäudeecke:  
Sollte hier ein Kind hinfallen, dann...



...fällt es auf den weichen Schaumstoff der  
Schutzfläche.